
Pièces 6 Pièces

Superficie 206 m²

Référence 86280317

Prix 2 390 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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En  plein  centre-ville,  découvrez  cet  appartement  d'exception  situé  dans  un

immeuble  contemporain  conçu  et  réalisé  par  son  propriétaire,  architecte  de

profession.  Il  bénéficie  d'un  ascenseur  privatif  desservant  l'ensemble  de

l'appartement, offrant les volumes et le caractère d'une véritable maison de ville. Le

séjour  de  plus  60  m²,  est  baigné  de  lumière  grâce  à  ses  larges  ouvertures,

impressionne  par  ses  volumes  et  sa  hauteur  sous  plafond.  Une  cuisine  ouverte

parfaitement intégrée accompagne l'espace salon avec cheminée ainsi que la salle

à manger, créant un lieu de vie chaleureux et ...

In  the  heart  of  the  city  center,  discover  this  exceptional  apartment  in  a

contemporary building designed and built  by its owner, a professional architect.  It

benefits  from  a  private  elevator  serving  the  entire  apartment,  offering  the  volume

and character of a true townhouse.The 60 sqm living room is bathed in light thanks

to  its  large  windows,  and  impresses  with  its  spaciousness  and  high  ceilings.  A

perfectly integrated open-plan kitchen accompanies the living area with fireplace, as

well  as  the  dining  room,  creating  a  warm  and  convivial  living  space.On  the  night

side, the apartment features ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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